

Película cubana integra sección del Festival de Cine de Venecia



La última cena. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 3 jul (RHC) La película cubana "La última cena" del realizador Tomás Gutiérrez Alea, llegará a la sección Clásicos Fuera de Muestra del 78 Festival Internacional de Cine de Venecia.

El filme se exhibirá en el Teatro Piccolo Arsenale junto a otros 13 largometrajes restaurados y de gran significación en el séptimo arte.

De la selección destacan Seducida y abandonada; Solo se vive una vez; Crónica de un amor, y El hombre del carrito, entre otras propuestas. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/265929-pelicula-cubana-integra-seccion-del-festival-de-cine-de-venecia>



Radio Habana Cuba